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______________________________________________________________________ 

 
Beginn: 19:15 Uhr   Ende:  21:00 Uhr 
Datum: 20.04.2024 

Ort:  TSV Unsleben, Jahnhalle 

Anwesend: 44 Personen (gem. Liste) 
______________________________________________________________________ 

 
Tagesordnung: 
 

TOP   1: Begrüßung  
TOP   2:  Feststellen der ordnungsgemäßen Einberufung und der Anzahl der 

Stimmen 

TOP   3: Genehmigung des Protokolls 2023 

TOP   4: Totengedenken 

TOP   5: Rückblick der Vorsitzenden 

TOP   6: Bericht Schriftführer 
TOP   7: Bericht Kassenwartin 

TOP   8: Bericht Kassenprüfer 
TOP   9: Entlastung der Vorstandschaft  
TOP 10: Berichte der Spartenleiter 
TOP 11: Neuwahlen 

TOP 12: Anträge 
  - Anpassung Mitgliedsbeiträge 

TOP 13: Ehrungen 

TOP 14: Sonstiges und Wünsche  
 
 

TOP 1 - Begrüßung: 
 

Die Vorsitzende Sonja Schirber eröffnet die Jahreshauptversammlung 2024 und 
begrüßte alle Anwesenden, vor allem die Übungsleiter/ Trainer u. Ehrenamtlichen des 
TSV Unsleben sowie den 1. Bürgermeister (Michael Gottwald) der Gemeinde Unsleben.  
 
TOP 2 - Feststellen der ordnungsgemäßen Einberufung und der Anzahl der 
Stimmen: 
 

Die satzungsgemäße Ladung durch Aushang und Presse wurde festgestellt. Es sind 44 
stimmberechtigte Mitglieder der Einladung gefolgt. 
 
TOP 3 - Genehmigung des Protokolls 2023 
 

Das letztjährige Protokoll von 2023 war auf der Homepage eingestellt. Es gab keine 
Einwände und wurde einstimmig gebilligt. 
  
TOP 4 - Totengedenken: 
 

Es wurde an alle Verstorbenen Mitglieder des TSV Unsleben gedacht, besonders der 
Verstorbenen im Jahr 2023/2024: Herr Schröder Herold, Herr Förster Erich und Frau 
Haupt Anna.  
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TOP 5 - Rückblick der Vorsitzenden (Patrick Gottwald):  
 
Seit der letzten Sitzung im März 2023 gibt’s wieder einiges zu berichten. 
Der TSV war wieder aktiv. Es gab sieben Sitzungen des Vereinsausschusses und 
Treffen in den verschiedenen Arbeitskreisen. Wir haben eine Versammlung der 
Jagdgenossenschaft ausgerichtet. Im Frühjahr wurde einen Arbeitseinsatz gemacht. 25 
Leute haben mitgeholfen. Wir konnten alle geplanten Arbeiten erledigen. Wir haben 
unser Sportgelände für die kommende Saison fit gemacht. Außerdem haben wir einen 
neuen Liefervertrag mit der Firma Kolb für Getränke und neue 
Bandenwerbungsverträge abgeschlossen. Bitte unterstützt bei Euren Einkäufen und 
Projekten unsere Partner vom TSV, die auf der Homepage gelistet sind. Ich danke 
ihnen schon einmal für ihre Unterstützung. Im Juni konnten wir dank Marco Vaupel eine 
neue Sparte „Judo“ beim TSV begrüßen. Das Angebot wird von Jugendlichen bereits 
gut angenommen. Bei den Erwachsenen würden wir uns noch mehr Beteiligung 
wünschen. Jeder, der Lust hat, ist herzlich willkommen. Am 18.06 haben wir wieder 
den traditionellen Pfingstritt durchgeführt. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg, fast 
alle Festgarnituren waren aufgebaut und mit ca. 400 Besuchern war das Schlossareal 
gut gefüllt. Vielen Dank an alle Helfer und den Wirtschaftsausschuss, der natürlich viel 
Arbeit an diesem Wochenende hatte. Bei unserem Partnerverein dem RSV Wollbach 
haben wir bei verschiedenen Aktionen zur 100-Jahr-Feier teilgenommen. Das 
Gemeindesportfest am 23.07. war ein voller Erfolg. Es gab einen guten Ablauf und viele 
Besucher. Beim Ferienprogramm der NES-Allianz haben wir mit Inliner fahren 
teilgenommen, in diesem Jahr in der Halle aufgrund des schlechten Wetters. Es haben 
20 Kinder teilgenommen. Vielen Dank an die Helfer, die die Betreuung der Kinder 
übernommen haben. Am Patrozinium haben wir eine Fahnenabordnung gestellt. Am 
27.09. wurde eine Bürgerinformationsveranstaltung bewirtet. Außerdem haben wir einen 
weiteren Arbeitseinsatz durchgeführt. Am Freitag, den 06.10.war ein Ausflug der 
Vorstandschaft in Strahlungen mit gemeinsamen Essen. Am Sonntag, den 15.10.2023 
(14:00 – 17:00) Uhr, hatten wir „Tag der offenen Tür“ am Sportgelände. Die 
Veranstaltung war gut besucht. Es gab auch keinen großen Aufwand. Die Veranstaltung 
soll aus diesem Grund wiederholt werden. An der Versammlung der BSJ-Kreisjugend 
waren die Jugendvertreter des Vereins anwesend. Vom 04 und 05.11. fand der 
Novembermarkt statt. Der Wirtschaftsausschuss hat wieder einen Stand mit Glühwein 
und Waffeln mit einem Rekord Ergebnis betrieben. Am 06.11. haben wir die Termine mit 
den Vereinen abgestimmt. Auch am Volkstrauertag waren wir mit einer 
Fahnenabordnung dabei. Am 01.12. hat die Genossenschaft der Dorfleben e.G. eine 
Musikveranstaltung namens „Lass Unsleben Festival“ in der Jahnhalle ausgerichtet. Es 
war eine richtig großartige neue Veranstaltung mit neuen Ideen und junger, 
handgemachter, toller Musik. Leider war die Veranstaltung nicht so gut besucht. Aber 
wir würden uns freuen, wenn sie sich etablieren würde. Anfang des Jahres fand die JHV 
der Jugend in der oberen Wirtschaft statt. Im Januar auch das traditionelle 
Vierkönigsturnier. Mehr dazu von der TT-Abteilung. Am 09.02.haben wir den ersten 
Frauenfasching in der Jahnhalle ausgerichtet. Die Veranstaltung war echt gut, wir haben 
viele positive Rückmeldungen bekommen und wurden ermutigt, das Ganze zu 
wiederholen. Am Faschingsdienstag war der Generationen-Fasching tagsüber sehr gut 
besucht, beim Kehraus hätte die Besucherzahl aber besser sein können. Vielleicht sind 
aber alle von den wilden Tagen am Dienstag einfach erschöpft. Am 20.02. fand eine 
weitere Bürgerinformationsveranstaltung in der Jahnhalle statt. Auch die 
Jahreshauptversammlung der FFW wurde in der oberen Wirtschaft ausgerichtet. Auch 
ein Wochenende mit Jugendturnier wurde zugunsten der Fußballjugend beim TSV  
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durch die Spielgemeinschaft in der Sporthalle veranstaltet. Am 09.03. gab's eine 
Frühjahrswanderung mit anschließender Bewirtung am Sportgelände. Dann folgte die 
Bürgerversammlung und der Kommersabend der FFW zu ihrem 150-jährigen Bestehen. 
Zum 01.04. konnte die Wohnung im 1. OG neu vermietet werden. Die Zusammenarbeit 
der Vereine in Unsleben hat sich weiter vertieft. Wir verstehen uns gut und arbeiten gut 
zusammen. Das zeigt sich daran, dass wir wieder einen Förderantrag bei der NES-
Allianz gestellt haben. Dieser wurde dank der großartigen Bewerbung von Michael 
Diestel in diesem Jahr genehmigt. Wir wollen „UNSERFESTHÄNGER“ gemeinsam 
umsetzen. Zum Projekt unsere Kurzbewerbung zur Information:  Seit 30 Jahren auf all 
unseren Dorffesten unermüdlich im Einsatz: der geliebte, alte, schwere Grill vom TSV. 
Dieser wurde vom kürzlich verstorbenen ehemaligen Vorstand Herold Schröder gebaut. 
Nach zig tausenden gegrillter Steaks und Bratwürste geht's ihm gar nicht mehr gut. Es 
ist an der Zeit dem alten Grill etwas zurückzugeben, ihn (gemeinsam) zu restaurieren: 
Schwerlasträder, Kohlekästen, Roste, Schamottsteine, Farbe. Für den innerörtlichen 
Transport braucht's - weil er so schwer ist - einen gebrauchten alten (Auto-) Anhänger, 
UNSERFESTHÄNGER. Darauf hat's noch Platz: für eine Zapfanlage mit Kühlschrank, 
eine Spüle, einen Pavillon und einen Plootz- oder Pizzaofen. Wir wollen alles, soweit 
möglich, gebraucht kaufen und -weil umweltschonend und kostensparend - gemeinsam 
instandsetzen. Dabei wird Jung viel von Alt lernen können. Zentral im Dorf untergestellt, 
steht der Anhänger unseren Vereinen. Für Ihre Feste zur Verfügung. Den 
Ehrenamtlichen wird UNSERFESTHÄNGER die mit Feiern verbundene Arbeit 
erleichtern.  Wir wollen mit dieser gemeinsamen Arbeit unsere Dorfgemeinschaft 
stärken, damit auch kleinere Vereine weiterbestehen können und unsere Traditionen 
erhalten und fortführen. Dazu treffen wir uns regelmäßig. Wie bereits bei der letzten 
Versammlung angekündigt, steht eine größere Sanierung im EG der Jahnhalle an. Seit 
der letzten Versammlung sind wir mit dem Thema nicht wesentlich weitergekommen, 
ein Grund war das wir bei der neuen Besetzung des Vereinsausschusses in den letzten 
Monaten keine Sicherheit in Schlüsselpositionen hatten. Deshalb wollen wir heute 
einen Vereinsausschuss wählen, der sich gemeinsam um das Thema kümmert. Das 
Projekt ist auch finanziell eine Herausforderung. Deshalb haben wir einen Antrag zur 
Anpassung der Mitgliedsbeiträge gestellt. Außerdem gibt es wie im vergangenen Jahr 
diverse Veranstaltungen, die ihr auf unserer Website und in der Unsleben Info App 
finden könnt. Wir müssen uns vor allem um die Sanierung der Jahnhalle kümmern. 
Vielen Dank an den Wirtschaftsausschuss, der die ganzen Veranstaltungen 
eigenständig plant und bei der Umsetzung federführend beteiligt ist. Auch an die 
Mitglieder unserer Sportplatzpflege-Gruppe Benjamin, Heiko und Thomas, die enorm 
viel Zeit auf dem Sportgelände verbringen, um möglichst gute Bedingungen aus 
unserem gewachsenen Rasen zu erzielen. Was Ihnen aus meiner Sicht mit einem 
Wirtschaftlichen Ansatz gelingt. Hier würde ich mir eine größere Wertschätzung einiger 
Sportler für Ihre Arbeit wünschen. Früher haben die meisten von diesen Verhältnissen 
geträumt. Grundsätzlich sehe ich weiterhin sehr positiv in die Zukunft unseres 
Sportvereins, was auch bei den weiteren Berichten zu hören sein wird. 
 
Ich möchte mich zum Schluss noch mal bei meinen Vorstandskollegen Sonja, Claus, 
Alex, Anja und Heiko bedanken. Und natürlich auch bei allen anderen, die sich im 
Verein engagieren, sei es im Vorstand, im Vereinsausschuss, als Übungsleiter als 
Mitglied, Helfer, Sponsor oder sonst wie. In den Jahren hat sich ein starkes Team 
entwickelt, dass viele Arbeiten selbständig sieht und angeht, ohne dass wir die 
Aufgaben verteilen müssen. Das erleichtert unsere Arbeit im Vorstand 
enorm. Vielen Dank dafür! Danke auch an den Bürgermeister und seinen Gemeinderat.  
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Die uns immer unterstützen und ein offenes Ohr für uns haben. 
 
Vielen Dank für die Aufmerksamkeit. 

 
TOP 6 - Bericht Schriftführer (Heiko Hain): 
 
Schriftführer Heiko Hain gab Einblicke in die Mitgliederzahlen. Zum 1. Januar 2024 
waren es 465 Mitglieder. An den BLSV konnten 465 Mitglieder gemeldet werden und bis 
heute sind es aktuell 511. Durch die neue Abteilung Judo, konnten neue Mitglieder dazu 
gewonnen werden. 
 
Die Mitgliedsbeiträge für 2024 sind eingezogen worden. 
 
Anpassung der Mitgliedsbeiträge für 2024 sind fast abgeschlossen. 
Änderungen (z.B. Adresse, Namensänderungen, Bankverbindung) sind dem Verein 
mitzuteilen. 
 
TOP 7 - Bericht Kassenwartin (Alexandra Trenk): 
 
Das Wirtschaftsjahr 2023 schließt mit einem Überschuss von 16.902,65 € vor Steuern. 
Dies ist noch eine vorläufige Zahl, da die Bilanz für 2023 vom Steuerberater noch nicht 
fertiggestellt wurde.  
Da wir im Jahr 2023 die Einnahmen konstant halten konnten, können wir wieder auf ein 
positives Ergebnis blicken. 
Ich möchte kurz einen Ausblick auf das finanzielle 2024 geben: 
Da aktuell ein gutes finanzielles Polster da ist, haben wir in der Vorstandschaft 
beschlossen, eine Sondertilgung der noch offenen Sparkassendarlehen vorzunehmen, 
da wir hier sonst unnötige Zinsen zahlen müssten. Eine jährliche Sondertilgung von 
6.000,00 € ist möglich. Dies wurde im März 2024 bereits getätigt. 
 
Außerdem werden wir, um das Geld zinsbringend zu verwalten, bis der große Umbau 
und die Sanierung ansteht, einen Teil des Geldes der Girokonten als Festgeld für 12 
Monate anlegen. Hier gehen wir kein Risiko ein und können die aktuellen Zinsen für uns 
Nutzen. 
 
Abschließend möchte ich mich bei allen Mitgliedern bedanken, die uns 2023 unterstützt 
haben und hoffe, dass wir als Vorstandschaft weiterhin die Unterstützung aller 
Mitglieder haben, um für die kommenden Jahre die anstehenden Aufgaben zu 
bewerkstelligen. 
Von meiner Seite und aus Sicht der Finanzen kann ich sagen, dass wir das zusammen 
schaffen. 
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Vermögensstand per 
31.12.2023    
    
Guthaben, Bankkonten    Stand 01.01.2023    Stand 31.12.2023 
    
VR-Bank # 1911511 50.639,50 €  45.217,24 € 

VR-Bank # 81911511 100,00 €  100,74 € 

    
Spk # 197277              14.607,11 €  11.791,36 € 

Spk # 110163 38.300,97 €  37.604,72 € 

Spk # 197269 50.836,99 €  70.971,66 € 

    
Kasse 318,86 €  5.796,28 € 

    
            154.803,43 €  171.482,00 € 

 
 
Darlehen    Stand 01.01.2023    Stand 31.12.2023 
 
VR-Bank # 121911511  1.990,74 €    823,14 €  
BLSV # 1001469  60.762,00 €    57.564,00 €  
Spk # 6710085181             36.023,53 €    30.042,88 €  

    
  98.686,27 €    88.430,02 €  
    

Vermögensstand gesamt: 56.117,16 €  83.051,98 € 

 
 
TOP 8 - Bericht Kassenprüfer (Anette Frickel-Schmitt): 
 
Am 04.04.2024 wurde durch Anette Frickel-Schmitt und Reinhard Bauß die 
Kassenprüfung durchgeführt. Es wurde keine Beanstandungen der Kassenführung 
vermeldet und somit erteilt die Versammlung der Kassiererin (Alexandra Trenk) 
einstimmig die Entlastung.  
 

TOP 9 - Entlastung der Vorstandschaft: 
 

Die Vorstandschaft wurde durch die anwesenden Mitglieder einstimmig entlastet. 
 

TOP 10 - Berichte der Spartenleiter: 
 
Volleyball:  
 
Aktuell gibt es zwei Freizeitvolleyballgruppen. Diese spielen Freitagabend und 
Sonntagnachmittag. Aktuell sind wir noch auf der Suche nach Übungsleitern, um eine 
Jugendvolleyballmannschaft aufzubauen. 
 
Badminton: 
 
Übungsleiter: Detlef Voll 
Termin: immer mittwochs ab 20:00 Uhr 
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Ein Breitensport für Jung und Alt, für alle die sich gerne bewegen und dabei Spaß in der 
Gruppe haben möchten. 6-12 Personen zwischen 25 und 60 Jahren trainieren derzeit 
einmal wöchentlich. Turniere werden nicht gespielt. 
Jeder, der Lust hat, das mal auszuprobieren, ist herzlich willkommen. 
 
Laufgruppe: 
 
Ca. 2-8 Freizeitläufer treffen sich immer montags von 17.00 -18.00 Uhr bzw. 16.00 – 
17.00 Uhr im Winter an der Sporthalle, um dann eine Runde zu gehen. Verantwortliche 
dafür sind Sonja Schirber u. Michaela Koch. 
 
Tischtennis: 
 
Aktuell gibt es 2x Herrenmannschaften und 1x Jugendmannschaft im Spielbetrieb. 
18 spielberechtigte Mitglieder (2 Weggänge/ 1 Zugang) sind momentan vorhanden. 
Weitere ca. 10 Aktive (hauptsächlich Kinder und Jugendliche) sind ohne Wettkampf-
teilnahme. 
 
Das „4-Königs-Turnier“ am 05. Januar 2024 hatte 28 Teilnehmer. Die Siegerehrung war 
kurz nach Mitternacht. Es war wieder ein voller Erfolg. 
 
Ausblick 2024/2025:  
 
Erneut Meldung von drei Mannschaften (2x Erwachsene, 1x Jugend).  
Schrittweise Überleitung einzelner Jugendlicher in die Erwachsenenmannschaften.  
 
Trainingszeiten:  
immer dienstags 18:30-19:30 Uhr ➔ Jugend und ab 19:30 Uhr Erwachsene (open end) 
immer samstags 15:00-16:00 Uhr ➔ Jugend und ab 16:00 Uhr Erwachsene (open end) 
 
Neueinsteiger, Freizeitspieler und bereits versierte Spieler sind jederzeit herzlich 
willkommen! Insbesondere für Mädchen bietet TT eine interessante Alternative. 
 
Wandern: 
 
Am Samstag den, 09.03.2024 wurde eine Frühjahrswanderung mit zwei Distanzen 
angeboten. Die Dorfrunde wurde von Sonja Schirber geführt. Die große Distanz wurde 
von Andreas Weber geführt. Die Teilnahme von Jung und Alt was super. 
 
Kinderturnen: 
 
Übungsleiterin: Jennifer Gottwald, Annalena Werner, Sophie Hain 
Termin: immer donnerstags von 17:00 – 17:45 Uhr 
Altersklasse: Kindergarten 

Nach den Sommerferien im September 2023 starteten wir mit 3-5 Kindern, weshalb zu 
dieser Zeit das Turnen nur noch mit vorheriger Anmeldung stattfinden konnte. Nach und 
nach hat sich unsere Gruppe wieder gefüllt und wir haben aktuell ca. 20 Kinder, die 
unsere Turnstunde besuchen, wovon im Durchschnitt immer 13 Kinder anwesend sind. 
Bis November letzten Jahres wurde das Turnen von Annalena Werner und mir gehalten. 
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Seit Dezember werden wir von Sophie Hain unterstützt, worüber ich mich sehr freue, 
denn aus beruflichen oder krankheitsbedingten Gründen kommt es immer wieder vor, 
dass jemand nicht anwesend sein kann. Das Turnen kann bei der aktuellen 
Gruppengröße aber nur mit mindestens zwei Aufsichtspersonen stattfinden. 
 
Bei uns steht der Spaß an Bewegung im Vordergrund. Wir versuchen immer unseren 
vollen Geräteraum zu nutzen und bieten den Kindern verschiedene 
Bewegungsbaustellen zur freien, individuellen Nutzung an, aber auch gemeinsame 
Spiele dürfen nicht zu kurz kommen. 
 
Übungsleiterin: Sabine Bühring 
Termin: immer mittwochs ab 16:45 Uhr, in der Sporthalle oder auf dem Sportplatz 
Altersklassen: Mädchen und Jungen ab der 1. Klasse 
 

Momentan sind ca. 15 Kinder in dieser Gruppe, die mehr oder weniger regelmäßig zum 
Sport kommen. Die Anzahl der Anwesenden schwankt oft sehr stark, so dass ich sehr 
spontan zwischen dem Turnen an Geräten und dem Einüben von großen und kleinen 
Spielen entscheide. Im Sommer sind wir eigentlich immer im Außenbereich und 
trainieren für das Sportfest. 
 
Sportabzeichen 2023:  
 
Im Jahr 2023 haben 7 Kinder/ Jugendliche und 3 Erwachsene das Sportabzeichen 
abgelegt. 
Vor Corona waren das immer so 30-35 pro Jahr. Zum einen habe ich immer weniger 
Zeit, aber es wird auch immer schwieriger die Leute zu motivieren. 
Das größte Problem ist die Schwimmbestätigung. Kinder müssen sicher ein 25m 
Becken durchschwimmen können. Von den 12 befragten Kindern letzter Woche, 
konnten nur 3 Kinder schwimmen. 
Vielleicht sollten wir noch ein kleines Schwimmbad bauen. 
 
Seniorengymnastik: 
 
Übungsleiterin: Sabine Bührig 
Termin: immer mittwochs von 15:30 – 16:30 Uhr 
 
Die gemischte Gymnastikgruppe hat sich im letzten Jahr zu einer schönen Gruppe von 
10-15 Personen entwickelt. Im 14-tägigen Wechsel üben wir mit Stühlen, dem Pezziball, 
dem Gymnastikball, Gewichten, dem Terraband oder einfach nur auf der Matte. Von der 
Augengymnastik bis zu den Füßen, alles wird trainiert. Zwischendurch natürlich auch 
mal die Lachmuskeln. Es ist eine nette Truppe und es macht mir großen Spaß. Über 
Zuwachs würden wir uns jederzeit noch freuen.   
 
Rückenschule: 
 
Übungsleiterin: Beatrix Statt 
Termin: immer mittwochs von 18:15 – 19:15 Uhr ➔ Frauen 
 
Das Training wird gerne angenommen und es sind im Schnitt 10 Teilnehmer anwesend. 
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Übungsleiterin: Karin Gmeiner bzw. Manfred Gmeiner 
Termin: immer mittwochs von 19:25 – 20:15 Uhr ➔ Herren 
 
Das Training wird gerne angenommen und es sind im Schnitt 10 Teilnehmer anwesend. 
 
Damengymnastik: 
 
Übungsleiterin: Sonja Geisler 
Termin: immer montags von 20:00 – 21:00 Uhr 
 
Fußball: 
 
Nachdem wir die letzte Saison mit beiden Mannschaften gut abgeschlossen haben, 
gestaltet sich diese als mittelmäßig bis schwierig. Die Leistungsdelle vor allem in der 1. 
Mannschaft hat dazu geführt, dass unser damaliger Coach Stefan Kraus das Handtuch 
nach dem 5. Spieltag geschmissen hat. Er erhoffte sich das es einen neuen Schub für 
die Mannschaft gibt. Stefan ist die Saison 2023/2024 in seine 6. Saison mit uns 
gegangen. Natürlich hätten wir uns ein anderes Ende gewünscht, aber das 
Fußballerleben kann manchmal hart sein. Wir bedanken uns nochmal ausdrücklich bei 
Stefan über seine geleistete Arbeit. 
Ein Ende ist auch meistens ein Anfang und so hat sich schnell unsere Wunschlösung 
mit Markus Muth gefunden. Markus war eigentlich erst für die neue Saison als 
Headcoach eingeplant. Er hat aber ohne zu zögern zugesagt. Johannes Gmeiner und 
Christian Froh haben die 2. Mannschaft interimsweise übernommen, danke dafür. 
Die drei haben eine schwere Aufgabe zu erfüllen und das machen sie gut. Zu der 
angespannten Tabellensituation kommen unglücklicherweise auch noch 
Langzeitverletzte hinzu. Kapitän Woody, Andi, Frohdo, Goofy Gabby und jetzt auch 
noch Hansemann. Sie sind wichtige Stützen der ersten und zweiten Mannschaft und 
diese musst du erstmal ersetzen! 
Daten und Fakten: 
Die 2. Mannschaft hat insgesamt 46 Spieler eingesetzt. Dauerbrenner ist Johannes 
Gmeiner mit 17 Einsätzen und Bastian Landgraf und Lukas Hartmann jeweils 14 
Einsätzen. Bester Torschütze ist Julian Peschke mit 6 Toren. 
Bei der 1. Mannschaft wurden 26 Spieler eingesetzt. Dauerbrenner Jonas Schirber hat 
alle 21 Spiele gemacht. Oliver Statt, Marvin Geisler und Linus Marschall haben jeweils 
20 Einsätze, wobei Linus in seiner ersten Herrensaison ist und schon ein wichtiger 
Bestandteil der Ersten ist. Ballermann ist Jonas mit Sage und Schreibe schon 16 Toren. 
 
Highlight: 
Ein durch Jonas und Lorenz organisiertes Wintertrainingslager vom 23.-25.02.2024 in 
Ilmenau.  Insgesamt haben 23 Spieler daran teilgenommen. Neben einigen 
Teambildenden Maßnahmen wurden 3 Einheiten und 2 Spiele abgehalten. Vielen Dank, 
an Jonas, Lorenz, Markus, Heiko, Christian, Robin und Fabian, das habt ihr Klasse 
gemacht. 
Abschließend gibt es zu sagen, wir sind mit beiden Mannschaften noch nicht über den 
Berg. Die Kreisklasse ist dieses Jahr im Mittelfeld sehr ausgeglichen. Da dürfen noch 
einige Mannschaften zittern und kämpfen. Wir stehen aber besser als Heustreu da. 
Thomas und Oliver ziehen in Sachen Markus Muth an einem Strang und sind absolut 
von ihm überzeugt. Wenn es andere Meinungen gibt, sind wir gerne zu Diskussionen 
bereit, ansonsten sind ja heute Neuwahlen. Hier kann man sich wählen lassen und dann  
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selbst das Heft des Handels in die Hand nehmen. 
Ganz besonderer Dank gilt Heiko der unermüdlich und zu jeder Tageszeit für beide 
Mannschaften da ist. Das geht aber nur mit einer Frau, die das mitmacht. Andrea, dicker 
Schmatz für dich. 
Danke an Hubert, der immer bei Fragen parat steht. Und vielen Dank an die gesamte 
Vorstandschaft, ich weiß es gab nicht so schöne Vorfälle, es sind aber immer mit eurer 
Hilfe Lösungen gefunden worden, um das wieder zu richten. Auch vielen Dank an die 
ganzen Helfer, Griller und Thekendienste. 
 
Aktuelles Problem ansprechen 
 
Es verlassen uns einige Spieler, die aus der U13 in die U15 kommen. Es gab einige 
Gespräche, um die Spieler hier bei uns zu halten. Jedoch ohne Erfolg. 
Es wird aber trotzdem eine U15 Mannschaft nächstes Jahr geben, das freut mich. 
Einen Trainer (der aktiv noch in der 1. Mannschaft spielt gibt es auch schon) Apell 
aber an alle anderen. Denn ein Trainer ist hier definitiv zu wenig. 
Es wäre wünschenswert, wenn wir hier für die U15 bis zum Sommer drei Trainer finden. 
 
Bericht U18 Saison 2022/23 
 
In der Rückrunde der Saison 2022/23, in den beiden Tabellen wieder auf 0 gesetzt 
wurden, erreichte unsere U18 I in der Kreisliga den 8. Platz und sicherte sich somit den 
Klassenerhalt. Beste Torschützen waren Tobias Fischer mit 9 Treffern und Jona 
Schreiber mit 5 Treffern. Das Hauptziel der Jugendarbeit junge Spieler am Ende der 
Jugendzeit in die Herrenmannschaft(en) zu integrieren wurde auch einigermaßen 
erreicht. 2 Spieler rückten in die 1. Mannschaft der SG Heustreu, 1 in die der SG 
Unsleben und 1 in die der DJK Wülfershausen auf. Einer hörte leider mit dem 
Fußballspielen auf und 4 weitere verblieben zunächst noch in der U18. 
 
Vorrunde Saison 2023/24 In der Vorrunde der laufenden Saison 2023/24, meldeten wir 
trotz eines Kaders von offiziell 26 Spielern lediglich eine U18 Mannschaft. Der 
Saisonverlauf sollte uns recht geben, da wir schnell einige Verletzte und leider auch 
Spieler hatten, die nie beim Training oder Spiel auftauchten. Obwohl wir zunächst für 
die Kreisliga gemeldet hatten, spielen wir momentan in der Spielgruppe, da es in der 
Vorrunde noch keine Kreisliga gibt. Unser Ziel in der Rückrunde eine Klasse höher zu 
spielen haben wir mit dem 2. Platz mit 7 Punkten Vorsprung auf einen 
Nichtaufstiegsplatz leicht erreicht. Beste Torschützen sind Sebastian Kraus mit 27 
Treffern, der auch die Torjägerliste der Klasse anführt, Max Hemmert mit 7, Max 
Troibner mit 6 und Tim Hemmert mit 5 Treffern. 
 
Bericht U15: 
 
Mannschaft setzt sich aus Wollbach/ Unsleben/ Hollstadt/ Heustreu/ Bastheim/ 
Windshausen/ Wargolshausen und bis zu 5 Spielern aus dem Wohnheim (nicht 
spielberechtigt) zusammen. Kern der Mannschaft besteht aus 11 Wollbachern 
Spiele: 
- 10x Meisterschaft Gruppe: 6 Siege, 4 Niederlage; 5. Platz 
-   1x Pokal Niederlage 
-   5x Freundschaftsspiele: 2 Siege, 1 Unentschieden, 2 Niederlagen 
- 10x Hallenturniere: 3. Platz Hallenkreismeisterschaft 
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Trainingsbetrieb: 70 Trainingseinheiten mit sehr guter Beteiligung  
Trainingszeiten: Di. und Do. 17:30 Uhr - 19:00 Uhr 
Trainer: Ronald Schroll und Andreas Marschall  
Organisation: Eugen Mardian 
Torwarttraining: Heiko Hain 
Trainingsunterstützung: Tobias Rützel und Jannik Eckert 
 
Ein Dank geht hier noch an die beiden Trainer, die sich vor der Saison nach einigen 
Gesprächen dazu bereit erklärt haben, das Traineramt zu übernehmen. 
 
Was natürlich eine Bereicherung für die Mannschaft ist, da beide sehr viel Motivation 
und Wissen mitgebracht haben. 
 
Auch einen Dank an die Helfer die die beiden Trainer unterstützen. 
 
Bericht U13 BOL Unterfranken 
 
Mit viel Respekt, aber Vorfreude ist die U13 in die BOL-Saison 2023/2024 
gestartet. Die ersten Spiele haben gezeigt, dass wir mithalten können und einige 
Punkte wurden auch geholt. 
Deutliche Niederlagen gab es nur zuhause gegen SW 05 0:4 und auswärts in 
Mainaschaff 0:3. 
In den meisten Spielen sind wir den Gegnern auf Augenhöhe begegnet und es hat 
nicht viel zu mehr Punkten gefehlt 
Highlights waren u. a. der Auswärtssieg beim TV Würzburg 3:1 und die Spiele 
gegen Viktoria Aschaffenburg 0:1 und vor allem das knapp verlorene Derby in 
Großbardorf.0:1 mit massenhaft Chancen auf unser Seite. 
 
Hinrunde: 4 Siege, 2 Unentschieden, 6 Niederlagen 
Platz 8, 14 Punkte, 16:18 Tore 
 
In den ersten Spielen der Rückrunde wurde zuhause der Würzburger FV verdient 
mit 4:1 geschlagen und bei SW 05 stark ersatzgeschwächt 1:5 verloren. 
Ziel ist eindeutig es sportlich den Nichtabstieg zu schaffen. Wenn wir so 
weiterspielen, werden wir das auch packen!! 
Beste Torschützen auf unserer Seite sind Philipp Eyring 9 Tore und Julius Werner 
8 Tore. 
 
Bericht U11 
 
Also in der U11 haben wir 22 Kinder, davon 5 aus Wollbach, 7 aus Heustreu, 4 aus 
Hollstadt und 6 aus Unsleben. 
 
Highlight war bei eigenem Hallenturnier haben wir mit unserer 1. Mannschaft Platz 1 
und mit der 2. Mannschaft Platz 2 gemacht. 
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Bericht U9 Saison 2023 / 2024 
 
Jugendtrainer: 
 
Aktuell haben wir im Kader 25 Kinder, die sich auf zwei Mannschaften aufteilen.  
Die Kinder verteilen sich auf folgende Ortschaften: 
- Heustreu: 5, Hollstadt: 8, Unsleben:3, Wollbach: 9 
Die Kinder verteilen sich auf zwei Mannschaften. 
 
Wir trainieren dienstags und donnerstags auf dem Sportgelände Hollstadt in einer 
großen Gruppe miteinander. 
Von Spiel zu Spiel teilen wir die Kinder je nach Stärke der Gegner in die Mannschaft 
I und II auf. 
In dieser Saison kommt zum ersten Mal das neue Spielsystem in der U9 zum 
Tragen, wobei dies bei den Kindern auf wenig Begeisterung stößt. 
Bei jedem Spiel merken wir von den gegnerischen Teams die gleiche Bitte, mit dem 
alten System zu spielen. 
Das favorisieren 90% aller Mannschaften. Aufgrund dieser Tatsache spielen wir 
immer auf einem Spielfeld 6+1 und auf einem weiterem Feld Minifußball. Das ist 
nach unserer Ansicht auch die beste Spielform, da jedes Kind eine enorme Spielzeit 
erfährt. 
6+1 und parallel dazu Minifußball ist ideal. 
 
Beide Mannschaften schlagen sich gut haben schon jeweils von 4 Spielen drei Siege 
und eine Niederlage erfahren. 
Das Highlight der bisherigen Saison war der Spieltag am 21.10.23. Dort haben wir 
mit der 1. Mannschaften 10:2 gegen den TSV Mellrichstadt gewonnen, wobei wir 
aufgrund} der hohen Führung von 4:0 nach nunmehr 8 Minuten, einen Mann aus 
dem Feld genommen und nur mit 6 Spielern das Match zu Ende gespielt haben. 
 
Die 2. Mannschaft hat am gleichen Tag mit 8:0 den TSV Bad Königshofen II nach 
Hause geschickt. Ganz starke Leistung unserer U9. 
Die Begeisterung an Fußball ist in der gesamten Truppe groß und es macht Spaß die 
Kinder zu trainieren. 
 
Bericht Jugend GV 2024 
 
Zu Beginn möchte ich mich beim RSV Wollbach, TSV Heustreu und dem TSV Hollstadt 
für die gute Zusammenarbeit bedanken. 
 
Ich finde es gut, dass bei dem Thema Nachwuchsarbeit die gleiche Sprache gesprochen 
wird und jedem Einzelnen etwas daran liegt, unsere Jugend weiterzuentwickeln. 
Außerdem möchte ich mich bei allen Trainern, Helfern und Gönnern auch aus unseren 
Reihen bedanken. Ohne euch wäre eine derartige Jugendarbeit nicht möglich. 
 
Insgesamt 254 Spieler in der JSG. 
 
Vielen Dank euch allen! 
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Bericht U7 
 
Stimmung in der U7 ist momentan super. Die Kids haben Riesenspaß beim Kicken. 
Sind aktuell 25 Kinder Jahrgang 2017 und 2018. 
Beim Training sind im Schnitt eigentlich immer ca. 18 Kinder da. 
Wir haben diese Saison bis jetzt 4 Hallenturniere gespielt. 2 davon gewonnen. Ein Turnier 
in Bad Königshofen sogar ohne Gegentor gewonnen. 
Werden jetzt bis zum Sommer noch ein paar Turniere spielen und auch ein paar 
Freundschaftsspiele, so dass alle Kids (auch die schwächeren) die Möglichkeit haben mal 
zu spielen. Bei unserem Heimturnier in Unsleben haben wir mit 2 Mannschaften gespielt. 
Einmal 2017 Jahrgang und einmal 2018 damit alle Kids spielen konnten. 
 
Wirtschaftsausschuss: 
 
Seit der letzten Jahreshauptversammlung 2023 wurden folgende Veranstaltungen 
durchgeführt: 
- 1x Leichenschmaus, 
- 8x private Veranstaltungen, 
- 2x Bürgerversammlungen, 
- 2x Bürgerinformationenveranstaltung, 
- 1x Generalversammlung Pfarrhaus und 
- 2x Generalversammlung FFW Unsleben, 
- Veranstaltung „Genossenschaft der Dorfleben e.G., 
- Festkommers der FFW Unsleben 
- Veranstaltungen TSV (Pfingstritt, Gemeindesportfest, „Tag der offenen Tür“,    
  Novembermarkt, Tischtennis-Nachtturnier, Frauenfasching, Generationenfasching,  
  Frühjahrswanderung), 
 
Kurse: 
 
Es konnten auch wieder verschiedene Kurse wie Yoga oder Zumba angeboten werden. 
Die Kurse wurden gut angenommen. 
 
TOP 11 - Neuwahlen: 
 
Folgende Mitglieder sind aus der Vorstandschaft verabschiedet worden: 
- Bauausschuss: Gensler Tom 
- Jugendvertreter: Geisler Marcel 
 
Im Anschluss daran wurde ein Wahlgremium gebildet. 
Wahlleiter wurde Gottwald Michael und Beisitzer war Trenk Alexandra und Protokollant 
war Hain Heiko. Es wurde per Akklamation abgestimmt. Wahlberechtigt waren 44 
Mitglieder. 
Es wurden die bestehenden Vorstände (Schirber Sonja, Gottwald Patrick und Bögelein 
Claus), Kassiererin Trenk Alexandra und Karlein Anja sowie Schriftführer Hain Heiko für 
weitere 2 Jahre in ihrem Amt bestätigt. Alle Berufenen erklärten sich dazu bereit im 
Verein tätig zu sein und die ihnen zugetragenen Aufgaben zu erfüllen. Alle gewählten 
Mitglieder haben die Wahl angenommen. 
 
 



Protokoll der Jahreshauptversammlung 

TSV Unsleben 1908 e.V. am 20.04.2024 

 

-13- 

TOP 12 - Anträge: 
 
Von Seite der Vorstandschaft gab es einen Antrag auf Anpassung der Mitgliedsbeiträge. 
Die letzte Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ist schon einige Zeit her.  
 
Beiträge des TSV Unsleben: 
- Kinder/ Jugendliche   = 35,- €  ➔   40,- € 
- Erwachsene (ab 18 Jahre)  = 40,- €  ➔   55,- € 
- Familienbeitrag   = 90,- €  ➔ 110,- € 
 
Der neue Mitgliedsbeitrag ist ab 01.01.2025 gültig. 
 
Die Erhöhung der Mitgliedsbeiträge wurde einstimmig (44x Ja, 0x Enthaltungen, 0x 
Gegenstimmen) beschlossen. 
 
TOP 13 - Ehrungen: 
 
Anschließend erfolgt die Ehrung für langjährige Vereinstreue durch Urkunden und 
Nadeln für die jeweiligen Mitgliedsjahre.  
 
- für 30 Jahre: Karlein Florian, Beyer Isabelle, Gmeiner Manfred, Müller Magdalena,   
                         Müller Niklas, Müller Robin, Kraus Silvia, Mölter Heike 
- für 40 Jahre: Bardroff Heinz, Mohr Andreas, Mühlfeld Oliver, Seifert Thomas 
- für 50 Jahre: Haupt Friedhelm, Gensler Stefan, Machon Heinz-Jürgen, Mohr Helmut 
 
TOP 14 - Sonstiges/ Wünsche: 
 
Grußworte durch den 1. Bürgermeister Michael Gottwald. Er sprach speziell die drei 
Mitglieder für ihre 50 Jahre Mitgliedschaft an. Er dankte dem Verein für sein 
Arrangement in der Gemeinde und die Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde und 
dem Sportverein. Der Verein steht wirtschaftlich gut da und ist für die anstehenden 
Aufgaben gut gerüstet. 

 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________ 

    Für die Richtigkeit:    Für die Protokollführung: 
   gez. Schirber, Gottwald, Bögelein       gez. Heiko Hain  
 Vorsitzende            Schriftführer 

 


